

Zeit des Redens ist vorbei ... Sendlinger Spange wird unter den Bahn-
Infrastrukturmassnahmen nicht mehr erwähnt

Was folgt nach dem Ankündigungsminister Zeil? Zitat vom 14.4.2010 zur Zukunft des Bahnknotens
München: sAber nun ist die Zeit des Redens vorbei! Wir müssen jetzt handeln!%
http://www.stmwi.bayern.de/fileadmin/user_upload/stmwivt/Publikationen/Rede_100414_Zukunft_Bahnknotens_Muenchen.pdf

Übrigens ist die Sendlinger Spange bei den Bahninfrastrukturprojekten des STMI nicht erwähnt,
obwohl sie bekanntlich eines der 13 Projekte des Sofortprogramms ist. Siehe:
<https://www.stmi.bayern.de/vum/schiene/infrastruktur/index.php>

Ich finde, da muss die Stadt München und die MdLs aus München unbedingt reklamieren!

MfG

Ralf Wiedenmann
Präsident IG Tösstallinie